
Compte rendu du CDAS du 15/09/2022

A compter du 01/10/2022, la Haute-Loire va retrouver un Délégué de l’action sociale, la 
Présidente s’en réjouit.
Elle en a profité pour remercier Rémi Langlois pour le travail qu’ il a effectué durant ses 
deux dernières années dans un contexte parfois difficile et délicat.
Nous souhaitons par la même occasion le remercier et souhaiter la bienvenue à 
Guillaume Amand, qui nous revient au poste de Délégué de proximité à l’Action 
Sociale.

1 Approbation du PV du CDAS du 04/03/2022

2 Actualités de l’Action Sociale ministérielle
Réorganisation du réseau au 01/01/2023
Création de 12 responsables régionaux (nouveau, car pas d’échelon régional auparavant)
qui chapoteront les délégués de proximité et les délégués “experts thématiques”.
Certains délégués de proximité pourront se voir attribuer des thématiques particulières
supplémentaires.
La Haute Loire a été prioritaire pour le recrutement d’un délégué de part les spécificités
de  notre  territoire,  et  c’est  pourquoi  le  poste  a  été  pourvu  avant  le  début  d’année
prochaine.

3 Actions locales 2022 et Crédits d’Actions Locales 2022

Pour rappel, le calcul des crédits se fait de la façon suivante :
9€57 par actif, 3€19 par retraité et 35€82 par enfant.
Nous sommes en dessous du seuil plancher de 18000€.
A celà, s’ajoute cette année la somme de 1755€ correspondante au remboursement des
Ecado non utilisés.
Le budget 2022 est donc de 19755€.



Actions locales 2022:
Rencontre retraités sortie aux Baux de Provence le 15/09/2022: 48 participants.
L’arbre de noël du 14/12/2022.
Sortie Familiale au parc Spirou le 01/10/2022 : 35 participants.
Sortie Arena prévue pour l’automne 2022 ou début d’année 2023.
Aide à la rentrée scolaire : 52 bénéficiaires d’un montant de 50€.

4 Questions Diverses

Pour information: 
RIA : augmentation de la subvention interministérielle au 01/09.
Action SRIAS prix littéraire reconduit.

Point sur le RIA:

Le restaurant inter administratif du Puy voit sa fréquentation retrouver voire dépasser
celle d’avant l’épidémie de covid soit plus de 210 repas servis par jour. 
Une baisse de la qualité de la prestation avait été constatée durant l’été. Depuis début
septembre, la prestation à vu sa qualité retrouver les niveaux habituels.
Le président de l’association de gestion ayant démissionné, le conseil d’administration a
élu l’ancien président. 
L’assemblée générale s’est tenue lundi 12 septembre dernier. Nous pouvons déplorer qu’
aucune personne fréquentant le restaurant, sauf les membres du CA, n’était présente lors
cette assemblée.
L’augmentation du prix de denrées alimentaires et des énergies est susceptible de faire
évoluer défavorablement le prix du repas. Pour rappel, le prix du repas n'a pas augmenté
depuis plusieurs années.

Vos représentants Solidaires Finances Publiques 43 en CDAS
Angélique DUCROQUET – Florent VIGUIER
Jean-Louis DO CARMO – Eve CHAMPELOVIER


